

平成21年 千厩高校PTA研修旅行 51名の参加で実施

9月26日(土) 快晴の秋空のもと 山形米沢方面へ

目指すは高畠ワイナリーと赤湯温泉、そして話題の「愛の兜」！！

9月26日、午前7時、天気にも恵まれ、我が千厩高校PTA研修旅行団51名は、大型バスに乗り込み、一路、山形をめざして出発。

長者原で一服して早速飲み物も配られ、ベテランガイドさんの名調子にも乗せられ、車内のあちこちで楽しい笑い声。ガイドさんは昨年も担当していただいた、弥栄の方だとか。地元の話も出て大盛り上がり、約3時間の道のりも苦にならない車中でした。

10時半、最初の目的「高畠ワイナリー」到着。早速工場見学、説明の方の話を聞きながらも気持ちは試飲コーナーへ。小さなグラスを片手にみなさんワイン巡り。お土産用に2本、3本と買い求める方もたくさんいました。約40分の見学と試飲でしたが、ほんのり顔を染めてバスに戻られた参加者のみなさん、満足していただけたようでした。

昼食は赤湯温泉丹泉ホテル。恒例の地区ごとの参加者紹介もあり、懇親を深めました。昼食もそこそこに、「やっぱり温泉、ひとつ風呂！」とタオル片手に浴室へ直行。湯上がりの一杯と思ったところで、はや集合時間。午後の見学地米沢へ向けて出発です。

米沢市内はいたるところ、「義」と「愛」の旗指物がはためいていました。さすが大河ドラマの力と感心しながら、上杉神社へ。連休より人は少ないと聞いていたが、それでも上杉神社の参道は出店や観光客で溢れ、記念撮影もままならぬ状態。本殿の参拝もすませ、お目当て「愛の兜」へ。しばし400年前の直江兼続に思いを馳せたひとときでした。

続いて上杉博物館「天地人展」へ。NHK企画の展示会らしく、大河ドラマ出演者のパネルやら劇中で使用の衣装、甲冑などドラマ制作の裏側ものぞける展示でした。バスの中で「妻木木さんのファン」と自己紹介された〇〇さん、いかがでしたか。

博物館近くの土産店は大盛況。「天地人」のロゴが入った土産物が並んでいました。皆さん家族へのお土産を手を集合場所へ。バスに乗り込む前に、ようやく記念写真。バックに記念になるものが見えず、ちょっとロケーション的には不満でしたが、そこは千厩高校PTA、全員「チーズ！」でニコリ写真に収まりました。

帰路は出るモノもがまんして菓子トンネルを抜け、米沢から福島・飯坂インターへ。菓子トンネルの峠では日本ザルの集団がガードレールに腰掛け、我々を見送り。これにはバスの中も一斉に歓声が上がりました。もしかしたら今日一番の盛り上がりだったかも・・・。

東北道はカラオケ合唱大会。用意されたカラオケはみな昭和50年代、60年代もの。さすがはベテランガイドさん、客層をよく心得ていました。一番盛り上がってくれた△△さん、「オレは近藤真彦と同級生だ」の一言にみんな大爆笑。残念ながらマッチのカラオケだけがありませんでした。来年は必ず用意しておきます。(事務局)

3時間の復路も歌って、歌ってあっという間に過ぎ、予定より20分遅れの午後7時20分千厩高校に帰着。さすがに疲れも出てきたところでしたが、無事、研修の一日を終えることができました。今年度はPTA会長、校長先生をはじめ、50名を超える会員のみなさんの参加をいただき、目的の1つである懇親の実も大いに深めることができ、楽しく有意義なPTA研修旅行でした。

(事務局記)



高畠ワイナリー ワインの試飲が大人気でした



上杉神社 愛の兜拝観の前に本殿に拝礼



上杉博物館 天地人博は人人人・・・



研修旅行団勢揃い お疲れさまでした